

La organizaci3n juvenil propone mejorar la inserci3n laboral de los j3venes a trav3 de la formaci3n y el manejo de idiomas

Propone crear un blog cultural para que las obras de artistas salmantinos sean m3s conocidas

[Puedes descargar el documento con las medidas](images/Documentos/propuestas.pdf)

21 de junio.

Despu3 de asistir a diversas reuniones de trabajo sobre el II Plan Municipal de Juventud, Nuevas Generaciones ha entregado un documento con sus propuestas a la Concejala de Juventud del Ayuntamiento de Salamanca, Mar3 del Gozo Merino, y al resto de personas que han participado en la elaboraci3n del plan.

El objetivo de NNGG es atender a las necesidades de los j3venes desde las competencias de un Ayuntamiento3 y considera3 muy necesario3 elaborar un Plan3 que sirva como hoja de ruta de las pol3ticas de juventud que se lleven a cabo desde todas las3 deas de gobierno municipal3.

Seg3n las necesidades de los j3venes, NNGG considera el empleo y la formaci3n una prioridad, dentro de las competencias municipales existentes. La organizaci3n juvenil propone avanzar dentro del Plan Formativo en aquellas materias m3s demandadas por los j3venes, incluyendo contenidos que puedan mejorar su inserci3n laboral, como por ejemplo la colaboraci3n con empresas y universidades o el manejo de idiomas.

En el campo de la promoci3n art3stica y cultural, adem3 de continuar con el exitoso certamen3 j3venes creadores3, NNGG propone la creaci3n de un3 blog cultural3 donde los artistas salmantinos puedan compartir sus obras y el p3blico pueda acceder a ellas de forma gratuita. De esta forma se conseguir3 apoyar a la cultura mediante la difusi3n gratuita de las obras de sus artistas.

En cuanto a la programaci3n de actividades de ocio, NNGG considera necesario aprovechar el enorme potencial que ofrecen las asociaciones juveniles, de tal forma que puedan beneficiarse cada vez m3s j3venes salmantinos. En este sentido, propone mejorar los servicios de informaci3n que ofrece el Espacio Joven y explotar al m3ximo las redes sociales para llegar de una forma eficaz a la juventud.

Desde el objetivo de potenciar h3bitos de vida saludables entre la gente joven, NNGG valora el3 hito de participaci3n en iniciativas como las carreras populares, que permiten que cientos de j3venes se acerquen a la pr3ctica deportiva. NNGG propone aumentar la oferta y difusi3n de estas carreras a trav3 de la colaboraci3n p3blico-privada.

En la elaboraci3n de estas propuestas han participado numerosos afiliados de NNGG a trav3 de sus comisiones de estudio. El resto de propuestas tratan sobre diferentes temas como vivienda y emancipaci3n, ocio y tiempo libre, voluntariado, e instalaciones juveniles. El documento3 tegrado puede consultarse en la web de NNGG: www.salamancaenelcorazon.com